

# 新聞遊びの面白さ

R6・2・28 (水) 佐藤菜摘

新聞紙を布団に見立てて・・・



すると・・・

スヤスヤ・・・おやすみなさい。

眠っている子ども達のもとへ布団泥棒が登場！布団を取られないように、しっかり新聞布団を握って離さず寝たふりをする子ども達。布団を破られると、泥棒からちょちょ攻撃を受けてしまいます。キャー助けて！と大盛り上がり！

泥棒が去ったとは・・・



ビリビリ

みんなでビリビリ破ったり、くしゃくしゃ丸めたりして、さらに遊びが広がりました。日頃から、折り紙やハサミを使って、指先を使った遊びを多く取り入れているこあらさん。ビリビリ破くのも丸めるのも上手でその器用さに驚かされました。散らばった新聞紙を今度は集めよう！と、声をかけてみました。片付けるのも上手なこあらさん。あっという間に大きな袋の中へ・・・

キャー！  
先生何するの～？！



キャー楽しい！  
もう一回やってー！

最後は大量の新聞紙をドバーッと子ども達にかけておしまい！これもまた大喜びで、「もう一回」とアンコールは止まず、くり返し楽しみました。新聞紙っていろんな遊び方や楽しみ方があるんです。新聞遊びの面白さを子ども達と共有することができました。